



Antwort zur Anfrage Nr. 1737/2023 der SPD im Ortsbeirat **Mainz-Ebersheim** betreffend **MVG meinRad (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

An den beiden Mietstationen Töngeshof und Ortsverwaltung Ebersheim gab es in 2023 in Summe rund 100 Mietvorgänge. Dieser Wert ist (deutlich) unterdurchschnittlich, aber aufgrund der besonderen Lage von Ebersheim zu erklären – meinRad steht nichtsdestotrotz weiterhin zu seinem Engagement in Ebersheim.

Etwa rund die Hälfte aller Mieten findet innerhalb Ebersheim statt, die andere Hälfte startet/endet außerhalb von Ebersheim (aktuell 48,4%).

Im kommenden Jahr ist bei meinRad die Integration von (zunächst) 200 E-Bikes/Pedelecs ins Fahrradvermietsystem vorgesehen; wovon insbesondere Stadtteile wie Ebersheim profitieren werden können. Außerdem vorgesehen ist der Ausbau von E-Lastenrad-Standorten und eine Ausweitung auf (fast) jeden Stadtteil. Für die Standortwahl der E-Lastenräder plant meinRad auch eine Bürgerbefragung, um besondere interessante / nachgefragte Standorte aller Mainzer Bürgerinnen und Bürger zu erfragen.

Mainz, 14.11.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete